



PUTZEN SIE SICH RAUS!

Ausbilden in der Hauswirtschaft

Am 12.02.2024 fand die erste Ausbildungsmesse für die Ausbildungsberufe in der Hauswirtschaft statt.



Das Ziel war, neue Betriebe für die duale Ausbildung in den Berufen Hauswirtschafter/in und Fachpraktiker/in Hauswirtschaft zu gewinnen.

Die Agentur für Arbeit, der Bundesverband Hauswirtschaft, die Berufliche Schule Uferstraße und die Zuständige Stelle nach dem BBiG warben im Rahmen von anregenden und aufschlussreichen Vorträgen für die duale Ausbildung in Hamburg.

Durch die Veranstaltung konnten neue Betriebe für die Ausbildung begeistert und gleichzeitig auch ein toller Austausch unter den Anwesenden hergestellt werden.

